
VIGESIMA SETIMA ATA DA DECIMA SETIMA LEGISLATURA DA CAMARA MUNICIPAL DA 
ESTANCIA TURISTICA DE IBITINGA E VIGESIMA TERCEIRA SESSAO LEGISLATIVA 
ORDINARIA. Aos 20 (vinte) dias do mes de agosto de 2013 (dois mil e treze) as 20 (vinte) horas, no plenario 
da Camara Municipal da Estancia Turistica de Ibitinga, situado a Avenida Doutor Victor Maida n° 563 — Centro 
de Ibitinga-SP foi iniciada a Vigesima Terceira Sessao Legislativa Ordinaria desta Legislatura, sob a 
presidencia do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes a Sessao 
todos os Senhores Vereadores. A Sessao foi iniciada corn a discussan e votacao da ata da Sessao anterior, 
que foi aprovada por unanimidade dos votos. Constou dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: 
Constou PLO 115/2013 — PROJETO DE LEI ORDINARIA — que dispOe sobre a regulamentacao do Conselho 
Tutelar de Ibitinga e cid outras providencias. Constou do PLO 117/2013 — PROJETO DE LEI ORDINARIA — 
que altera a PPA de 2010 / 2013, criado pela Lei 3.342. Constou do PLO 118/2013 — PROJETO DE LEI 
ORDINARIA — que autoriza o Poder Executivo a abrir credito adicional suplementar no orcamento vigente, 
criado pela Lei 3.636, para atender o SAMS. Constou do PLO 119/2013 — PROJETO DE LEI ORDINARIA — 
que altera a LDO de 2013, criado pela Lei 3.603. Constou do PLO 120/2013 — PROJETO DE LEI 
ORDINARIA — estabelecendo denominacOes as Ruas do Jardim Roseira. Constou do PLO 122/2013 — 
PROJETO DE LEI ORDINARIA — que versa sobre a sistematica de compensacao entre o regime proprio de 
previdencias do municipio, o regime geral de previdencia social e os regimes de previdencia social da Uniao, 
dos Estados, do Distrito Federal e dos Municipios. Constou do PLC 13/2013 — PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR — que altera o quadro de cargos da Prefeitura Municipal, criado pela Lei 1.706. Constou do 
OFICIO N° 956/2013 — solicitando substituicao de folha no PLO n° 110/2013 — que autoriza o Poder Executivo 
a abrir credito suplementar na Lei 3636. Constou do OFICIO N° 958/2013 — enviando resposta ao 
Requerimento de informacao sobre programas ambientais. Constou do OFICIO N° 959/2013 — enviando 
resposta ao Requerimento de informacao sobre horario de funcionamento da balsa. Constou do OFICIO N° 
960/2013 — enviando resposta ao Requerimento de informacao sobre pagamento de insalubridade as bercaristas 
das creches municipais. Constou do OFICIO N° 961/2013 — enviando resposta ao Requerimento de informacao 
sobre projeto de recapeamento da Rua Cecilia Casemiro de Amorim. Constou do OFICIO N° 962/2013 — 
enviando resposta ao Requerimento de informacao sobre o transporte universitario. Logo ap6s iniciou-se os 
RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou do PLO 114/2013 — PROJETO DE LEI 
ORDINARIA — inserindo do Calendario Oficial de Eventos do Municipio a "Cavalgada da Fe". Autoria: 
Vereador Igor. Constou do PLO 116/2013 — PROJETO DE LEI ORDINARIA — institui na rede municipal de 
ensino de Ibitinga como componente extracurricular, o Programa "Xadrez Escolar". Autoria: Vereador 
Leopoldo. Constou do PLO 121/2013 — PROJETO DE LEI ORDINARIA — que disp'Oe sobre insercao dos 
nomes dos Vereadores da Legislatura em vigor e do nome do Vice-Prefeito, em todas as placas de inauguracao 
de obras publicas do municipio. Autoria: Vereadores Valdecir e Mira. Constou do PLO 123/2013 — PROJETO 
DE LEI ORDINARIA — que disp6e sobre introducao de texto explicativo em folha de notificacao de 
lancamento dos carnes de IPTU. Autoria: Vereador Windson. Constou do PR 4/2013 — PROJETO DE 
RESOLUcA0 — que autoriza a Presidencia da Camara Municipal a celebrar convenio com a UVESP e cid 
outras providencias. Autoria: Mesa Diretora. Constou do REQUERIMENTO 210/2013 — requerendo a retirada 
de tramitacao o PLO 47/2013 — que instituiu o Programa "Adote uma Praca". Autoria: Vereador Leopoldo. 
Constou do REQUERIMENTO 211/2013 — requerendo a retirada de tramitacao o PLO 66/2013 — que instituiu 
a Campanha permanente nas escolas da rede municipal de "Orientacao e Conscientizacao de respeito aos 
animals". Autoria: Vereador Guilherme. Constou do REQUERIMENTO 212/2013 — requerendo informacOes 
sobre transporte de paciente do SAMS para tratamento em cidades da regiao. Autoria: Vereador Jean. Constou 
do REQUERIMENTO 213/2013 — requerendo informacoes sobre termino das obras de pavimentacao da Rua 
Domingos Povinelli, no Jardim Taquaral. Autoria: Vereador Jean. Constou do REQUERIMENTO 214/2013 — 
requerendo relacao de nome das pessoas que foram beneficiadas com as casas populares do Jardim Santo 
Antonio II. Autoria: Vereador Jean. Constou do REQUERIMENTO 215/2013 — requerendo informacoes sobre 
termino das obras da quadra poliesportiva da Vila Izolina. Autoria: Vereador Leopoldo. Constou do 
REQUERIMENTO 216/2013 — requerendo informacOes sobre estudos e projetos sobre a vazao das aguas que 
cone pelas runs da cidade e desaguam nos corregos que cortam nossa cidade. Autoria: Vereador Windson. 
Constou do REQUERIMENTO 217/2013 — requerendo informacOes sobre o transporte coletivo de 
Cambaratiba, previsto pela Lei 3.672. Autoria: Vereador Valdecir. Constou do REQUERIMENTO 218/2013 — 
requerendo informacOes sobre projeto de reforma e ampliacao da quadra poliesportiva de Cambaratiba. Autoria: 
Vereador Valdecir. Constou do REQUERIMENTO 219/2013 — requerendo informacoes sobre projeto de 



limpeza e recuperacao do cemiterio municipal. Autoria: Vereador Valdecir. Constou da INDIC/WA° 289/2013 
— solicitando a instalacao de redutor de velocidade na Rua Nagem Elis Ferreira, altura do n° 81, na Vila Izolina. 
Autoria: Vereador Leopoldo. Constou da INDICAcA0 290/2013 — solicitando divulgacao da frota pertencente 
ao poder publico no site da Prefeitura. Autoria: Vereador Leopoldo. Constou da INDICWAO 291/2013 — 
solicitando divulgacAo sobre os notebooks ,disponibilizados aos Vereadores no site da Camara. Autoria: 
Vereador Leopoldo. Constou da INDICAcAO 292/2013 — solicitando recapeamento asfaltico nas ruas do 
Jardim Santo Antonio. Autoria: Vereador Jean. Constou da INDIC/WA° 293/2013 — solicitando a limpeza da 
Praca Luiz de Carvalho, no Conjunto Habitacional Paulo de Biasi. Autoria: Vereador Osias. Constou da 
INDICAcA0 294/2013 — solicitando estudos, investimento e desenvolvimento de Projetos_que incentive a 
leitura na Biblioteca Municipal. Autoria: Vereador Guilherme. Constou da INDICAcA0 295/2013 — 
solicitando servico de rocamento da vegetacao existente nas ruas do London Park. Autoria: Vereador 
Guilherme. Constou da INDICAcAO 296/2013 — solicitando a criacao de programa para arrecadacao de sobras 
de remedios que possam ser reutilizados pela populacao. Autoria: Vereador Guilherme. Constou da 
INDICAcA0 297/2013 — solicitando alteracao da Lei 1.756 — que instituiu o transporte urbano gratuito aos 
idosos, alterando o direito do transporte pelas pessoas de 65 anos ou mais, para 60 anos ou mais. Autoria: 
Vereador Guilherme. Em seguida passou-se para os RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. Do MINISTERIO DA 
SAUDE — telegrama n° 014250, 014410, informando liberacao de recurso financeiro para o municipio. — 2. Do 
SAAE: oficio 45/2013, enviando balancete do mes de julho. — 3. Do MINISTERIO DA EDUCAcA0 — 
comunicado no 200727, 200728, informando liberacao de recurso financeiro para o municipio. - 4. Da CAIXA 
ECONOMICA FEDERAL: convite para inauguracao das novas instalaceies da agencia de Ibitinga. — 5. Da 
ASSARI: convite para participacao do Projeto "Alma Cigana". Passou-se para a DISCUSSAO E VOTACAO 
DA MATERIA LIDA: 1. REQUERIMENTO 212/2013 — requerendo informacties sobre transporte de paciente 
do SAMS para tratamento em cidades da regiao. 0 Vereador Jean falou das dificuldades dos pacientes 
passarem o dia todo para seu retorno em suas casas. 0 Vereador Leopoldo registrou que tambem os pacientes 
que fazem hemodialises deveriam ter transporte exclusivo. 0 Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 
votos. — 2. REQUERIMENTO 213/2013 — requerendo informacOes sobre termino das obras de pavimentacao 
da Rua Domingos Povinelli, no Jardim Taquaral. 0 Vereador Jean relatou que esta atendendo pedido de urn 
morador do local que tem sofrido transtornos corn entulhos jogados em seu porta°. 0 Requerimento foi 
aprovado por unanimidade dos votos. — 3. REQUERIMENTO 214/2013 — requerendo relacao de nome das 
pessoas que foram beneficiadas corn as casas populares do Jardim Santo Antonio II. 0 Vereador Jean informou 
que a informacao é para informar cidaddos, bem como, para averiguar boatos sobre distribuicao indevida. 0 
Vereador Leopoldo sugeriu que fosse requerido tambem a relacao de todas as pessoas contempladas corn casas 
populares para fiscalizacao dos Vereadores. 0 Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. — 4. 
REQUERIMENTO 215/2013 — requerendo informacoes sobre termino das obras da quadra poliesportiva da 
Vila Izolina. 0 Vereador Leopoldo relatou que os moradores do bairro the tern questionado sobre a finalizacao 
desta reforma. 0 Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. — 5. REQUERIMENTO 216/2013 — 
requerendo informacoes sobre estudos e projetos sobre a vazao das Aguas que corre pelas ruas da cidade e 
desaguam nos corregos que cortam nossa cidade. 0 Vereador Windson informou que quando da elaboracao do 
piano diretor ja se abordou o assunto enchentes e corn os iniimeros bairros que ja se formaram o problema de 
agrava e precisa ser discutido ja. 0 Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. — 6. 
REQUERIMENTO 217/2013 — requerendo informacoes sobre o transporte coletivo de Cambaratiba, previsto 
pela Lei 3.672. 0 Vereador Valdecir comentou que uma Lei foi feita para fornecer transporte aos moradores de 
Cambaratiba e ate o momento os servicos nao estao sendo fornecidos. 0 Vereador Osias relatou que na Lei 
constou que a administracao iria manter os servicos emergencialmente. 0 Requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos. — 7. REQUERIMENTO 218/2013 — requerendo informacties sobre projeto de reforma e 
ampliacao da quadra poliesportiva de Cambaratiba. 0 Vereador Valdecir relatou que a administracao precisa 
cumprir a promessa de reforma da quadra. 0 Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. — 8. 
REQUERIMENTO 219/2013 — requerendo informacties sobre projeto de limpeza e recuperacAo do cemiterio 
municipal. 0 Vereador Valdecir comentou sobre o abandono ern que se encontra o cemiterio municipal, tanto 
pela administracao anterior como pela atual. 0 Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi 
iniciada a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR LEOPOLDO, 
comenta sobre as indicaceies apresentadas, sugerindo que a Camara informe no site qual a destinacao dada aos 
computadores notebooks que servem aos vereadores, devido ao flamer() de municipes que o questionam sobre 
isso, e tambem que a prefeitura discrimine no portal transparencia a frota do municipio, inserindo toda a frota 



que faz parte do patrimonio municipal. Explanou sobre o projeto de sua autoria, propondo inserir na grade 
curricular das escolas o jogo de xadrez, que corn apoio da coordenacao de ensino elaborou de acordo coin as 
regras curriculares. Prop8s que os funcionarios do SAMS recebam algum curso para melhorar o atendimento 
corn as pessoas mais simples, pois atendeu urn caso e soube de outros em que houve uma confusao de 
entendimento entre pacientes e funcionarios, e uma preparacao melhor do funcionario acredita que resolveria 
alguns problemas que ocorrem. USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR OSIAS, Inicia colocando que pedido 
de providencias e indicacties feitas por ele ao Prefeito nao foram respondidos, citando urn pedido de 
disponibilizar urn medico pediatra na Vila dos Bancarios. Que moradores daquele Bairro abordaram o Vereador 
pedindo uma solucao para o caso. EntAo pede urn esclarecimento da Prefeitura quando terao esse atendimento 
ou onde se dirigir para ter esse atendimento. Falou sobre o projeto apresentado que regulamenta direitos 
trabalhistas e previdenciarios aos conselheiros tutelares, que havia sido encaminhado pela administracao 
passada, mas a atual retirou e agora apresenta corn modificacoes, e que este é uma adequaca'o sobre uma Lei 
proposta pelo Senado Federal. Acha o projeto muito justo, pois acompanha o trabalho efetuado pelo conseiho 
tutelar e a iniciativa tem muita propriedade. Comenta sobre indicacao de limpeza da Praca do Paulo de Biasi, 
apontando o fato de alguns vereadores trazerern pedidos de limpezas de outras areas pnblicas, solicitando da 
Prefeitura que cuide melhor desses lugares. USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR VALDECIR, Inicia 
trazendo reclamacOes de moradores do Bairro Vila Maria sobre falta de manutencao do canteiro da Perimetral, 
por ter sido gasto recursos e acredita nao haver manutenca'o devida. Versou sobre o transporte de moradores do 
distrito de Cambaratiba, pois esta instalado urn ponto de onibus mas segundo Vereador nao acontece o 
transporte, e que o Prefeito teria acordado urn transporte emergencial para o Distrito. Vereador acrescenta saber 
que logo mais sera contestado, como sempre acontece. Comenta que quando da administracao passada criticava 
o ex-prefeito, sobre falta de limpeza no Cemiterio, mas que na atual administracao a situacao é a mesma, 
relatando da situacao e pedindo que apresente as fotos feitas no local. Questiona onde estaria o finicionario 
responsavel pela limpeza do local e pede que o Prefeito visite o local. Pede que seja feito uma reforma na 
quadra de esportes do Distrito Cambaratiba, pois como existe uma verba destinada a quadras no Municipio 
poderia remanejar recursos para recuperacao desta quadra. Acha ser dificil elogiar a administracao, pois criticou 
muito a administracAo anterior e a atual continua corn os mesmos problemas, sendo que os questionamentos dos 
problemas o Sr. Prefeito responde atribuindo a situacao de divida do municipio mas como o Tribunal de Contas 
nao apresentou sua apuracao das contas do Municipio, acha que nao se pode ter certeza ainda sobre divida. 
Ainda sobre sande publica disse que ha reclamacOes todo dia, fala corn exemplo ter atendido hoje moradores 
para transporte corn ambulancia para Hospital Amaral Carvalho e que ha pessoas que usam a tribuna e 
defendem, corn desculpa para tudo, que nao sabe colocar bem as palavras como certos vereadores, mas a muito 
procurado e sabe das dificuldades do cidadao e esta sempre presente. Diz saber que sera contestado logo mais, 
mas que a populacao esta ouvindo e esta gravado. Termina dizendo que suas cobrancas sao de promessas feitas 
pelo atual prefeito e pedindo que se nao tiver condicOes de prometer, nao prometa. USOU DA PALAVRA 0 
VEREADOR GUILHERME, Inicia comentando pedido feito ao Executivo sobre alteraca'o da Lei n° 1.756, de 
17 de dezembro de 1990, dando gratuidade ao transporte de pessoas acima de 65 anos, vereador pede que altere 
a idade minima para 60 anos, por considerar nao haver atencao adequada ao idoso. Expae que deseja ter muitos 
anos e vida e que ao chegar a velhice espera ter algo de born para usufruir, por isso pede ao executivo que de 
mais atencao ao municipe idoso. Citou tambem da indicacao que fez ao Prefeito da possibilidade do executivo 
utilizar as sobras de remedios da populacao, baseado numa materia sobre urn programa desse tipo feito em uma 
cidade, que nao lembra ao certo, mas talvez seja na cidade de Gramado, onde existem caixas em 
estabelecimentos que recebem medicamentos que o cidadao nao vai utilizar, mas que pode servir a outra 
pessoa. Fala sobre urn pedido a Secretaria Sonia Sestare que faca estudos para incentivar a leitura nas criancas, 
elogiando o (Aim° trabalho feito pela secretaria de cultura. Aproveita ainda para parabenizar a Secretaria de 
Cultura por trazer ao municipio mais urn evento do circuito cultural paulista, corn a peca "Hospital da Gente" 
corn o grupo teatral "Clario", convidando a populacao a assistir no proximo dia 25 de agosto, as oito horas da 
noite esta apresentacao no Ginasio do Planalto Clube de Campo. Sobre uma indicacao declara nao gostar de 
fazer esse tipo de pedido por considerar ser obrigacao da pasta competente, que é a limpeza dos terrenos do 
London Park, ao que a interrompido por uma colocacao do public°, concorda corn o cidadao que esta seria 
obrigaca'o do proprietario do lote, mas que por nao ser feita limpeza acaba sendo atribuida a prefeitura o 
trabalho. Termina lembrando que neste dia comemora-se o Dia do Macon, pedindo em nome de todos os 
Vereadores que a Casa encaminhe uma mocao a todas as maconarias do municipio, a Estrela de Ibitinga, a 
Fraternidade Academica, Arte, Ciencia e Trabalho, a Acacia de Ibitinga e a Arquitetos da Nove de Julho, pelo 



importante trabalho filantropico que essas pessoas prestam na cidade, parabenizando a todos os masons e 
maconarias de Ibitinga. USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR WINDSON, inicia citando o pedido do 
Vereador Guilherme, pois acredita que ja exista essa alteracao de reducao da idade minima na Lei 1.756, corn 
alteracoes para incluir na gratuidade: gestantes, deficientes e aposentados por invalidez, e que salvo engano 
obedecendo a uma Lei Federal essas adequaceies. Continuou comentando sobre o pedido para que a Prefeitura 
tome providencias evitando problemas de enchentes na cidade. Registrando a preocupacao do executivo neste 
assunto, pois nos Altimos anos foram criados varios loteamentos e o volume de enxurradas vem crescendo na 
mesma proporcao. Vereador Leopoldo aparta apoiando com seu testemunho, pois presencia o volume de agua 
que tern ocorrido na ponte da Avenida Sete de Setembro, sendo realmente preocupante. Vereador Windson 
considera que a instalacao de galerias pluviais foi muito importante, mas que este dispositivo concentra as 
enxurradas diretamente nos corregos, agravando mais a situacao. Disse do projeto que propeie que é urn assunto 
ja colocado em outras ocasioes, mas que nao foi atendido, sobre inserir nos carnes do IPTU informaceies como 
valor pago no ano anterior, informar quais criterios sac) necessarios para o contribuinte ter a isencao do imposto 
e urn aviso se o contribuinte estiver inadimplente pelo IPTU, acha inclusive que seria uma obrigacao da 
prefeitura, pois nao se deve executar uma divida sem antes dar conhecimento ao contribuinte. Ao que o 
Vereador Osias faz urn aparte, acrescentando que por tratar de orcamento a Lei deve ser de iniciativa da 
prefeitura, mas acha que a prefeitura poderia dar essa informacao de officio, por acreditar que o executivo teria 
condicoes de saber quern tern os criterios necessarios para isencao, apontando que a Lei obriga o cidadao a 
requerer da isencao, quando poderia isentar por iniciativa propria. Ao que o Vereador Windson aponta que 
alguns criterios o Executivo nao tem condicOes de saber, por isso o cidadao deve requerer, apresentando as 
exigencias cobertas. Tambern aponta que caso os carnes do IPTU sejam entregues por correio devem ser 
lacrados, de forma que as informaceies do contribuinte nao fiquem acessiveis e conclui explanando que o intuito 
da Lei é de ajudar aqueles que precisam da isencao e alertar sobre debitos que por ventura o contribuinte possa 
ter sem saber e acabe sendo executado. USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR DR. MARCEL, inicia 
parabenizando o evento "Marcha para Jesus", ocorrido no sabado, pode ficar por algumas horas e elogiou, pois 
foi urn evento muito born, muito bem organizado, estando os conselhos de pastores de parabens, citando que a 
Mesa da Camara tern um membro que é o Vereador e Pastor Jean Ferreira, e que ouviu elogios de toda ordem 
para "marcha para Jesus". Observou que teve muita participacao popular, tanto de evangelicos quanto de 
pessoas nab evangelicas, urn ato cristao, e que essas atitudes, a evangelizaca'o, a vinda do Papa, sao eventos 
importantes, pois ajudam a melhorar o relacionamento entre as pessoas. Comunica que uma mocao de sua 
autoria sera enviada ao conselho de pastores e a todos os pastores que direta ou indiretamente contribuiriam 
para o evento. Sobre a colocacao do Vereador Osias, informa que nenhum pediatra, da cidade ou da regia'o, 
demonstrou interesse ern voltar a rede pnblica, mas que talvez por uma questa° de conseguir sensibilizar os 
responsaveis corn as Altimas reclamacOes trazidas pelo vereador Osias, na segunda feira iniciou urn novo 
ambulatorio SUS, na Santa Casa, corn os tres pediatras, dos quais dois haviam pedido demissao na 
administracao passada, que sa'o o Dr. Orestes, o Dr. Rafael e o Dr. Cidimar que ainda esta e integra este 
triunvirato, atendendo desde entao 90 criancas a mais por semana e por ser na Santa Casa a Vila dos Bancarios 
e prestigiada pela proximidade. 0 vereador explica que pelo municipio ser gestao plena em sande ao ser 
atendido no Centro de Sande o paciente recebe o encaminhamento mais adequado possivel. Ja percebendo corn 
isso elogios do atendimento pelo aumento da demanda. SO lamentando que uma pediatra saird, pois como 
atendia somente uma vez por semana nab cumpria sua carga horaria estabelecida. Esta atendia media de 25 
criancas por semana, corn o ganho de 90 atendimentos conclui que fica urn saldo positivo. Comentou sobre o 
projeto para o conselho tutelar entende que tudo que possa beneficiar o trabalhador é muito interessante, e cid 
uma motivacao a mais para os conselheiros efetuarem esse papel fundamental de ajudar as criancas que 
acabarem caindo em desvios de conduta. Ao Vereador Guilherme orienta sobre a sugestao de use de remedios, 
que infelizmente a ANVISA proibe esse aproveitamento de medicamento de terceiros, por nab saber em que 
condicao foi armazenada. Sobre as questeies de Cambaratiba o transporte teria uma primeira fase de estudos, e 
nao sabe dizer se ja houve o termino deste estudo ou se ja esta em fase de licitacao. Diz se perguntar se 
realmente deve rebater algumas criticas que ate foram ditas que seriam, mas por uma questao de cidadania e ate 
de restituica'o da verdade acha importante se pronunciar, e perceber ter vereador que tomou gosto em aparecer 
na imprensa, imprensa esta corn alguns orgaos corn cobertura tendenciosa, mas espera que esse volume de 
criticas resulte ern algo positivo. Esclarece que a iniciativa de transporte em Cambaratiba é de iniciativa do 
Prefeito, entao acha que se alguem quer fazer politicagem sobre isso nao é o prefeito, acha que o vereador deve 
tomar cuidado quando pula a questa° do tramite necessario e diz ser descaso corn a populacao, pois se fosse 



isso nao teria encaminhado o Projeto de Lei. Comenta que o desconhecimento é tao grande que ao falar sobre 
recursos a quadras, para esse recurso houve urn projeto encaminhado de recuperacao de quadras X, Y e Z 
especificadas, nab é corn a expressao "tira um pouquinho de dinheiro daqui e usa alr que a legislacao vai 
amparar esse tipo de coisa, sendo que isso demonstra um desconhecimento profundo das Leis e normas do 
tribunal de contas. Declara se sentir mal em rebater, mas que tern a obrigacAo moral em dar esses 
esclarecimentos a populacao. Acredita no que jA disse que basta para que o mal venca que os bons se calem, e 
vai continuar falando na tribuna. A imprensa pode dar a opiniao que quiser que continuar falando, pois seu 
juizo é o travesseiro, que chega em casa e dorme muito bem. Comenta que criticas destrutivas nao o abalam, 
citando o que teria dito a pouco a um colega vereador, mais uma vez, de Almino Afonso, "Nab you entrar em 
embate com quem esta la embaixo da sepultura, pois o objetivo pode ser ou puxar la para baixo ou usar de sua 
mac, para subir", pedindo para ter criticas construtivas como o dialog° que teve a pouco corn urn vereador sobre 
o que pode haver de problemas burocraticos para abertura de empresas em Ibitinga, mas que so corn criticas 
destrutivas nao acredita que possa dar bons frutos dessa arvore. Comenta que essa situacao das quadras, assim 
como do transporte universitario corn custeio integral sao situacoes que estavam a quase 4 anos sem atencao e 
que agora precisam ser resolvidos em urgencia, coloca que nao tern sentido o politico nao querer urn transporte 
universitario gratuito por trazer frutos politicos, coloca que seria um "imbecil" o agente piiblico que nao 
quisesse isso para a populacao. Entende ter Vereador que talvez more em outro pais, pois nao acredita que nao 
acompanha a imprensa e nab conhece os problemas da saade que acontecem no pais todo, que foi assunto 
principal de protestos recentes, que dos recursos de impostos apenas 5% é municipal, que nao é possivel nab 
perceber que todo recurso que vem a destinado a tudo que da pra fazer. Explica que o fundo de participacao 
vem caindo sua arrecadacao, que tendo ou nao divida a despesa continua da prefeitura compromete o 
orcamento. E a prefeitura com parcos recursos, convenios, tenta gerar fontes de renda para poder administrar o 
municipio. Comentou sobre a reuniao da APREC, ocorrida na sexta-feira em Ibitinga, que contou corn a 
participacao de mais de 20 prefeitos, corn o tema saude publica, vindo a diretora regional Maria Tereza de 
Araraquara, corn a noticia que o pr6-santa casa teria mais cobertura, na tentativa de dar urn alivio as Santas 
Casas que estao falidas. 0 vereador aponta que o pro-santa casa nao resolve o principal, isto seria tratar tumor 
corn injecao de bezetacil, é tampar politraumatizado corn band-aid. 0 problema é a tragedia da tabela SUS, pois 
num exemplo, que a internacao de urn paciente de infarto ou derrame ficasse em mil e quinhentos reais a tabela 
SUS cobriria duzentos reais. Enquanto nao for coberta a despesa minima, sem lucro, poise uma entidade sem 
fins lucrativos, dos gastos corn internacao vai se continuar tapando o sol corn a peneira, e o reajuste da tabela 
SUS compete ao governo federal. Atenta o fato que algumas situac'Oes a tabela foi alterada e surtiu efeito aonde 
aparentemente lhe interessara como é o caso da cirurgia cardiaca, onde hoje os grandes centros disputam para 
efetuar ponte de safena e troca de valvula. Tambem foi alterado para os tratamentos com quimioterapia. E 
aonde foi alterado melhorou brilhantemente. Acha importante as reivindicac'Oes populares mas que poderiam 
ser cobrancas no nivel federal, poise investido acima do limite constitucional e mesmo assim os recursos nao 
sao suficientes. Acredita ser crucial uma reforma politica, mas que nao se pode deixar de lado a reforma 
tributkia, essencial para suprir de recursos a sande. Aponta o absurdo de awes judiciais contra municipios para 
fornecimento de medicamentos de alto custo, mas que nunca sao contra a uniao, inclusive para medicamentos 
de marcas ou sem comprovacao cientifica, onde o paciente ja sai do atendimento corn encaminhamento para 
pedir medicacao atraves de acao judicial. Afirma que esse tipo de comportamento esta acabando corn o SUS, 
que logo nao sera possivel o municipio fornecer medicamentos ordinarios pelo atendimento a essas Noes 
judiciais. Acaba o chateando o que lhe dA impressao que vereador parece morar em outro planeta, por criticar 
de forma acintosa, pois problemas sempre podem ter, mas que criticas descabidas podem gerar desencontros, e 
o que precisa é procurar ajudar, como o fazem esses movimentos de reivindicacOes populares que tern total 
apoio da camara, desde que nao se quebrem patrimonios. Considera que estamos hoje num divisor de Aguas 
nesse tema, poise momento de procurar uma solucao que nao passa por criticas acintosas. Termina explicando 
a quem gosta de fazer politicagem que a demanda na sadde cresceu muito por conta da expectativa de vida. 
Hoje muitos pacientes estao acima de 80 anos e o tratamento medico para a terceira idade é muito dispendioso. 
Termina reiterando que nao compactua corn criticas que nao venham ajudar o municipio, pois trabalha em prol 
do mais carente e nao corn quern quer fazer politicagem na tribuna. Neste momento a presidencia retomou ao 
Presidente. Em seguida foi dispensado o intervalo regimental, a pedido do Vereador Leopoldo, sendo feita a 
chamada regimental, registrando-se a presenca de todos e iniciando em seguida a ORDEM DO DIA: Constou 
de REQUERIMENTO de Vereadores requerendo urgencia especial ao PLO 120/2013 corn inclusao nesta 
Ordem do dia. Este foi aprovado pela maioria dos votos, sendo contrarios os Vereadores Mira, Leopoldo, Osias 



e Valdecir. Foi nomeado pelo Relator Especial do Projeto o Vereador Windson. Constou de REQUERIMENTO 
de Vereadores requerendo urgencia especial ao PLO 122/2013 corn inclusao nesta Ordem do dia. Este foi 
aprovado pela maioria dos votos, sendo contrario o Vereador Osias. Foi nomeado pelo Relator Especial do 
Projeto o Vereador Igor. Constou de REQUERIMENTO de Vereadores requerendo urgencia especial ao PLC 
13/2013 corn inclusao nesta Ordem do dia. Este foi aprovado pela maioria dos votos, sendo contrarios os 
Vereadores Mira, Leopoldo, Osias e Valdecir. Foi nomeado pelo Relator Especial do Projeto o Vereador Jean. 
A Sessao foi suspensa para emissao dos pareceres pelos Relatores. Apresentados os Pareceres a Sessao foi 
reiniciada. A prorrogacao da Sessao, pedida pelo Vereador Leopoldo, foi aprovada pelo Plenario. Constou do 
PLO 120/2013 — PROJETO DE LEI ORDINARIA — estabelecendo denominacOes as Ruas do Jardim Roseira. 
0 Vereador Mira questionou as CertidOes expedidas pelo Cartorio, que ainda nao teve suas publicacOes oficiais 
e pelo Prefeito, que o loteamento foi registrado, mas ainda nao aprovado, portanto, o projeto esta descumprindo 
as exigencias da Lei 3.369. 0 Vereador Windson, Relator do Projeto, questionou o Vereador Mira nao se esti 
esperando os nomes das ruas para regularizar o loteamento, sendo respondido que nab, a legislacao estabelece 
regras para o loteador, nada intervindo no registro do loteamento. A Sessao foi suspensa para analise do 
apontamento feito pelo Vereador Mira. Ao retornar o Relator do Projeto, Vereador Windson, solicitou a retirada 
do Requerimento de Urgencia Especial tendo em vista que as davidas atinentes ao assunto abordado pelo 
Vereador Mira nao foram esclarecidas, necessitando de melhores estudos. 0 Presidente solicitou o aval do 
Plenario para que o Requerimento de Urgencia Especial fosse retirado de tramitacao, sendo aprovado pela 
maioria dos votos, constando o voto contrario do Vereador Valdecir. Sem a urgencia especial o Projeto foi 
retirado da Ordem do Dia. Constou do PLO 122/2013 — PROJETO DE LEI ORDINARIA — que versa sobre a 
sistematica de compensacao entre o regime proprio de previdencias do municipio, o regime geral de 
previdencia social e os regimes de previdencia social da Uniao, dos Estados, do Distrito Federal e dos 
Municipios. 0 Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em Unica votacao. Constou do 
PLC 13/2013 — PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR — que altera o quadro de cargos da Prefeitura 
Municipal, criado pela Lei 1.706. 0 Vereador Osias manifestou ter sido contrario a todas as urgencias por nao 
entender que as materias que vai haver grave prejuizo ou perda de oportunidade por parte da administracao 
publica. Em seguida questionou que ainda este ano foi aprovado urn cargo de contador, ja contando corn 
assessoria contabil, Secretario, setor de contabilidade e financas, nao vendo necessidade da contratacao de mais 
um contador. 0 Vereador Leopoldo concordou que nao ye a necessidade da urgencia e por este motivo sera 
contrario ao projeto. 0 Vereador Valdecir relatou que o projeto precisaria de uma analise, como nab é possivel 
por causa da urgencia, tambem se manifesta contrario ao projeto. A Presidencia foi transferida ao Vice-
Presidente. 0 Vereador Dr. Marcel relatou que a urgencia veio da Prefeitura, apoiada pelos Vereadores. Quanto 
ao cargo de contador a porque urn nao dard conta, sendo uma sugestao ate o Tribunal, pois o trabalho 
continuo e nao pode ser diferente e a transparencia precisa acontecer. Nao entende porque a contrariedade de se 
criar urn cargo de concurso public°. Se os Vereadores decidirem votar contrario, votem. A Presidencia retornou 
ao Presidente. 0 Projeto foi rejeitado pela maioria absoluta dos votos dos presentes e sem emenda em Unica 
votacao, contando corn o voto contrario dos Vereadores Leopoldo, Osias, Valdecir e Mira. Passou-se para a 
EXPLICACAO PESSOAL: USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR LEOPOLDO, apontou que o Presidente 
ficou nervoso nas votacejes dos projetos. Registrou que foi contrario porque o projeto das denominaciies nao 
estava legal e o da criacao de cargos, nao se sentiu tranquilo para ser favoravel. USOU DA PALAVRA 0 
VEREADOR OSIAS, relatou que nao se posiciona contrario a projetos, portanto nab é politicagem ou oposica'o 
burra. Atestou acreditar que o contador contrato deveria estar dando conta do trabalho para o qual o cargo 
exige. USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR VALDECIR, relatando que a administracao sempre correu para 
dar todas as denominacties nos loteamentos. A atual administracao tambem continuou corn a mesma atitude. 
Todo polemica da Ordem do Dia poderia ter sido evitada se nab tivesse insistido na Urgencia Especial, que 
quase se cometeu erros, esperando que o ocorrido seja urn exemplo para o futuro. USOU DA PALAVRA 0 
VEREADOR MIRA, solicitando envio de oficio ao Senhor Prefeito, cumprimentando pela inauguracao da 
Creche de Cambaratiba. Relatou que os debates sao proprios da democracia e a transparencia vai existir sempre. 
A Presidencia foi transferida ao Vice-Presidente. USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR DR. MARCEL, 
esclareceu que nab esti e nem ficou nervoso e que politicagem aconteceu na administracao anterior corn criacao 
de muitos cargos e avultantes contratacCies. A Prova do concurso nao comprova a pratica que so acontece na 
execucao do trabalho, alem do que o volume de servico é absurdo comportando dois funcionarios. Quanto a 
Urgencia foi uma solicitacao do Prefeito e a Urgencia tem previsao regimental. Relato uque a democracia é 
isto, o apontamento do Vereador Mira sobre o projeto foi levado em conta, nao havendo erro, mas divergencia 



de interpretacao, decidindo-se por aguardar uma analise e o outro projeto foi rejeitado. Portanto nada que o 
deixasse nervoso. A presidencia retornou ao Presidente. 0 Presidente convidou a todos para a Audiencia 
Publica que a Comissao de Orcamento, Financas e Contabilidade realizard amanha, para demonstracdo e 
avaliacao das metas fiscais, referente ao Primeiro Quadrimestre de 2013. Tambem transmitiu convite da 
Secretaria de Cultura para o espetaculo do Circuito Cultural Paulista 2013, "Hospital da Gente". Depois, 
agradeceu a presenca de todos, convocando os Edis para a proxima Sessao Legislativa Ordinaria que acontecera 
no prOximo dia 27 (vinte e sete) de agosto de 2013 (dois mil e treze), em horario regimental. Esta Ata foi 
lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretario que assino junto corn os demais membros da Mesa, 
ficando arquivado: os CDs, papeis e documentos para que surta os efeitos regimentais corn o inteiro teor da 
SessAo. Sala das SessOes, 20 (vinte) de agosto de 2013 (dois mil e treze).////////////////////// 
Presidente: 	 1° Secretario: 	  
Vice-Presidente: 	 2° Secretario: 	  
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